

# Les jeunes accros à la "malbouffe" ?

La "malbouffe" fait-elle partie de l'alimentation quotidienne des jeunes ? Nous avons enquêté sur ce sujet du 25 septembre au 2 octobre. 185 élèves du collège Jacques Monod nous ont envoyé leurs réponses sur leur alimentation.

8% répondent qu'ils mangent en moyenne tous les jours devant les écrans, ce qui est quand même beaucoup sur 185 élèves du collège ayant répondu.

Le collège s'est prêté à notre sondage, et voici les résultats : 53% révèlent qu'ils mangent en moyenne 1 fois par mois au fastfood, ce qui n'est vraiment pas beaucoup.

Les jeunes sont quand même responsables en ce qui concerne leur alimentation et la "malbouffe", mais ils mangent très souvent devant les écrans, ce qui peut poser question.



Collégienne qui mange devant les écrans.